
Auszug aus dem Protokoll Nr. 1/2022 über die öffentliche Sitzung des Ortsrates Tündern der 

Stadt Hameln am 09.02.2022 

 

TOP 7 Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Ortsratsmitglieder und 

der Verwaltung 

 

 Beschlusstext: 

  

 Aus der Aussprache: 

Herr Usadel verlas die Stellungnahme der Verwaltung zu der Anfrage von 

Herrn Stumpe.  

 

Herr Kreye führte aus, am 26.10.2020 sei Herr Aden im Ortsrat gewesen 

und habe Ausführungen zu neuen Wohnbaugebieten in Tündern gemacht. 

Hierzu sei jedoch in jüngster Vergangenheit nichts mehr passiert. Herr 

Usadel sagte zu, dies als Tagesordnungspunkt in der nächsten Sitzung 

behandelt haben zu wollen.   

 

Frau Hinrichs-Leiseberg fragte nach dem Seitenstreifen gegenüber des 

Blumenladens Westerhold, so könne es nicht bleiben.   -Abt. 53- 

Antwort von Abt. 53: 

Bei dem Seitenstreifen gegenüber dem Blumenladen handelt es sich um eine 

Bankette, welche durch Abteilung 52 wiederhergestellt wird. Eine 

Bepflanzung ist hier nicht möglich. 

 

Ebenfalls fragte sie nach dem einzelnen Spielgerät auf dem Spielplatz 

Friedenseiche. Es wurde vorgeschlagen, dies auf den Spielplatz bei Dr. 

Wassmann in der Kniepstraße zu verbringen. Ebenso wann die abgängige 

Schaukel auf dem Spielplatz „Kniepstraße“ ersetzt würde.   -Abt. 53- 

  

Antwort von Abt. 53: 

Mit Friedenseiche ist der „Spielplatz In der Korn“ gemeint. Hier wurde vor 

Jahren als der Spielplatz im Baugebiet Linkworth entwickelt wurde mit dem 

Ortsrat beschlossen, ihn „auslaufen“ zu lassen. D.h., die Spielgeräte werden 

bei Abgang nicht ersetzt. Verblieben ist noch ein Karussell. Dieses ist seit 

Jahren abgängig. Ein Versetzen auf einen anderen Spielplatz ist schon aus 

wirtschaftlichen Gründen nicht mehr sinnvoll. 

 

Die Schaukel auf dem Spielplatz Kniepstraße ist inzwischen aufgebaut. 

Über die Freigabe wird noch vor Ostern entschieden. 

 

 


